

葉隠塾長日記

今年の大河ドラマ「光る君へ」は、『源氏物語』を執筆した紫式部の生涯を描いています。あまりなじみのない貴族社会が舞台とあって、学生の頃に古文や歴史を真面目に勉強しなかった私にとって、観始めの頃はかなり難解でした。登場人物がほぼ「藤原」姓で、服装も同じなので誰が誰だかわからず、身分制度も理解できず、聞きなれない用語も多く…。それでも観続けるうちになんとなくわかるようになってきました。ドラマも佳境に入り、貴族が「源氏物語」を夢中になって読んでいる姿を観ているうちに、私も読んでみたくなってきたので、古文に詳しい嫁さんに尋ねたところ、「あなたみたいな(基礎知識のない)人はマンガにしたら？」と言った。「あさきゆめみし」を勧められました。早速読み始めたものの、読みなれない少女マンガなので、顔はみんな似ているし、人物の呼び方も色々、しかも変わっていくのでやはり難解でした。幸い人物紹介と主要人物の系図があるので、何度も確認しながら少しずつ読み進めています。おかげでドラマの理解に役立ったり、逆にドラマのおかげでマンガが理解しやすくなっています。まだ二巻目なので、「光源氏が完全無欠の超イケメンをいことに、知り合う女性みんなに手を出す話？」と嫁さんに話したら、「もう読むのをやめたら？」とつれない言葉。まるで雅な貴族文化を理解できない私には、読む資格がないとも言いたげな…。千年も読み継がれているのですから、きっとこれから面白くなるのでしょう。果たして、日本の古典文学最高傑作の良さを理解できますでしょうか…？

三浦光広

葉隠塾日々想々

彦坂 訓(ひこさか さとる)

おかげさまで二十八才の一人娘が、今月入籍することになりました。少し前まで結婚することを淋しく辛く考えておりましたが、二十八才となりますと、結婚できたことに内心ホッとしております。また婿さんが僕と真逆でイケメンの超好青年！実は新居が完成するまで、今月から来年七月の間、一緒に生活をする事になり、なかなか経験出来ないそんな時間を楽しみにワクワクしております！

森 大輔(もり だいすけ)

ついに小生の晩御飯がなくなりました。もともと、夜はトレーニングからの帰宅がちやくちやく遅くなるため、プロテインだけで済ませていたんですが…「だったら、晩御飯要らんよね」な雰囲気にて我が家ではなりました。エンゲル係数が下がるので嬉しいやら、悲しいやら…。

左藤 史隆(さとう ふみたか)

車の中を掃除する為に、ハンディ掃除機を約十年で三回買いましたが、コードレスだと途中でバッテリーが無くなってしまっているので、コード付きにしています。ただコードが十メートルの掃除機なので、毎回コードを束ねるのが一苦労です。束ね方も雑にやると、断線の原因となるので丁寧に束ねるのですが、毎回五分以上かかります。吸引力が強く、六十分程度連続運転できるコードレスが欲しい…。

岡 洋次郎(おか ようじろう)

映画館に行った際、超軽負荷の夜間ウォーキングによって失った体重(24kg ↓ 71.7kg)を取り戻すべく、ポップコーンとジュースを買ってみたのですが、ポップコーンは山盛り、ジュースは激甘でとても消費し切れませんでした。衰えたものです…。

大平 和彦(おおひら かずひこ)

近所にスーパーがオープンしました。いつも行き付けのところばかりでしたので、オープン前から嫁とテナントには何が入るか楽しみにしていました。無印とスタバが入る事になり、どちらにとっても良いんじゃないかという感じで、オープンして既に数回一緒に行きましたが、まだスタバには入っていません。やっぱり高いし…。

今月もお楽しみいただけましたか？

来月もよろしくお願ひします！



精工株式会社

- ・社員数：42名
- ・ご提供できるもの：各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作 (ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム他)
- ・スローガン：お客様の喜ぶことをしよう！
- ・住所：名古屋市熱田区三番町4-13
- ・連絡先：電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020
- ・URL: <http://www.kusunoki-dieholder.co.jp>